



150 Jahre Kaiser-Karl-Schule

Itzehoe, im Juli 2015

Sehr geehrte Damen und Herren,

im nächsten Jahr feiert die Kaiser-Karl-Schule ihr 150-jähriges Jubiläum.

Die Feierlichkeiten stehen unter dem Motto „**150 Jahre KKS – Kunststücke auch jenseits der Rolle rückwärts**“.

Damit wir beim Blick in die Vergangenheit nicht nur Schulgeschichte aus dem Archiv beleuchten, wollen wir die Stimmen derer einfangen, die Schule ausmach(t)en und mit Leben füll(t)en: unsere (ehemaligen) Schülerinnen und Schüler.

Wir suchen deshalb Anekdoten und persönliche Erinnerungen - sei es auch nur ein Satz, die wir in loser Reihenfolge auf der Homepage der Schule veröffentlichen wollen.

Folgende Form ist angedacht:

Die KKS war für mich / bedeutete für mich / Mein schönstes (spannendstes, lustigstes) Erlebnis an der KKS ...

Name

Abschlussjahr

freiwillige Angaben (z.B. Wohnort, Beruf, gerne auch mit aktuellem oder altem Foto)

Über zahlreiche Antworten werden wir uns sehr freuen, diese können entweder postalisch oder per E-Mail an 150KKS@go4more.de erfolgen.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Jubiläumsteam

Dr. Markus Müller, Herwig Neumeyer, Dirk Peters und Kristin Selk